



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

télévision numérique terrestre

Question écrite n° 105036

Texte de la question

M. Michel Liebgott interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le développement de la TNT, notamment en zone frontalière. Le développement de la télévision numérique terrestre se poursuit. Ce nouveau mode de diffusion, ayant permis l'apparition de dix-huit nouvelles chaînes, offre des perspectives particulièrement intéressantes en termes d'accès des populations aux médias nationaux et surtout de qualité de leur réception. Il souhaite connaître l'état d'avancement de la diffusion de la TNT à l'échelle nationale, tout particulièrement dans les zones frontalières où il semblerait qu'il y ait des difficultés de coexistence technique avec les systèmes étrangers.

Données clés

Auteur : [M. Michel Liebgott](#)

Circonscription : Moselle (10^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105036

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 septembre 2006, page 9975